

Baraguás

Provincia: Huesca

Comarca: La Jacetania

Torre de la Iglesia de San Andrés

Torre de planta cuadrada; la base presenta grandes sillares bien escuadrados, mientras que en altura los sillares son de tamaño más reducido; en el remate, la parte donde se abren los vanos (dobles, en arco de medio punto), está evidentemente rehecha, ya en sillarejo. Excepto en ese remate, el aspecto de la torre es macizo, pues se halla horadada tan solo por finas saeteras.

Datación: s. XV

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-001-130-182/Iglesia/de/San/Andrés.html#.XxWldsdR2Uk>

